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Взгляните,
взгляните,

взгляните
На зданья, заводы, мосты!..
Все это построил строитель, 
Такой же, как я и как ты.

Большой день
Завтра многомиллионная армия 

работников строительной индуст
рии празднует День строителя. 
Установление этого праздника сви
детельствует о том, какое боль
шое значение придают партия и 
правительство славному труду 
строителя—созидателя новых го
родов и заводов, преобразователя 
карты нашей Родины.

В осуществлении шестого пяти
летнего плана строители должны 
сыграть огромную роль. Ведь нет 
ни одной отрасли социалистиче
ской промышленности, которая 
не пополнилась бы в шестом пя
тилетии (Новыми предприятиями 
и сооружениями.

Понятно, что основная часть из 
намеченных пятилетним планом 
капиталовложений в 990 миллиар
дов рублей, а именно свыше 600 
миллиардов, направлена на раз
витие тяжелой индустрии, без че
го немыслимо движение вперед 
социалистической экономики.

Наш коллектив также вносит 
свой вклад в расширение маши
ностроительной промышленности. 
Стройуправление № ,753 строит 

цехи для завода заводов страны— 
Уралмаша, стройуправление 
№ 234 воздвигает корпуса новых 
цехов для заводов «Уралэлектро- 
аппарат!», «Главстроммашина», 
Уральского турбомоторного, упра
вление ^s 755—для заводов транс
портного машиностроения, кисло
родного и других.

Особое внимание партия и пра
вительство уделяют жилищному 
строительству. Уже в Директивах 
по шестому пятилетнему плану, 
утвержденных XX съездом пар
тии, предусмотрена программа 
жилищного строительства, вдвое 
превышающая то, что было сдела
но в пятой пятилетке. А в приня
том недавно постановлении ЦК 
КПСС и Совета Министров СССР 
о развитии жилищного строитель
ства в нашей стране предусмо
трен еще более широкий размах 
Строительства жилищ для трудя
щихся.

Мероприятия партии и прави
тельства, направленные на корен
ное улучшение жилищных усло
вий, встречают горячую поддерж
ку советского народа. А строите
ли восприняли его как боевую 
программу работ.

Чтобы обеспечить выполнение 
------------- .ф»------- ------  ’

Первенство во Всесоюзном 
соревновании

На днях в строительное управление № 774 пришла те
леграмма из Центрального комитета профсоюза строите
лей. В ней сообщалось, что нашему коллективу по итогам 
работы за второй квартал этого года присуждено первое 
место во Всесоюзном социалистическом соревновании 
строительных организаций. В коллективе остается перехо
дящее Красное знамя, присужденное за работу в первом 
квартале.

Председатель ЦК союза тов. Борисов поздравил кол
лектив с новой победой и пожелал ему дальнейших ус
пехов.

Воодушевленные этим радостным сообщением, строите
ли решили трудиться еще производительнее и не уступать 
первенства.

А. БАРЕШКО, председатель постройкома.

грандиозных планов строитель
ных работ, намечается увеличе
ние выпуска строительных мате
риалов, дальнейшая индустриали
зация и механизация основных 
строительно-монтажных работ, 
что будет способствовать повы
шению производительности труда.

В текущем году нашему кол
лективу предстоит построить 
34800 квадратных метров жилой 
площади — почти на 25 процен
тов выше, чем фактически сдано 
в прошлом году. Выполнить и 
перевыполнить это задание — де
ло чести коллектива.

Вместе с тем нужно своевре
менно подготовиться к тому, что
бы в будущем году ввести в строй 
еще больше жилых домов. Зна
чит необходимо быстрее вести 
строительство заделов и сдавать 
дома ритмично на протяжении 
всего года.

Приближается 40-я годовщина 
Советской власти. К этому знаме
нательному юбилею строители 
вместе с трудящимися нашей 
Родины готовят производствен
ные подарки. Это хорошо, но да
леко еще не все. Большой празд
ник должен придти в каждую 
семью. Строители обязаны сдать 
к 7 ноября больше новых квар
тир, чтобы больше людей отпразд
новали новоселье.

Но и в нашем коллективе ад
министрация, партийная и проф
союзная организации должны так 
организовать дело, чтобы, закон
чить к этому сроку больше своих 
домов, отремонтировать все квар
тиры, создать уют в общежитиях.

Отмечая свой праздник и под
водя итоги проделанной работы, 
строители полны решимости вы
полнить любое задание партии и 
правительства, обеспечить трудя
щихся благоустроенными кварти
рами.

Наш коллектив располагает 
для этого всеми необходимыми 
ресурсами, а главное — заме
чательными людьми, готовыми на 
самоотверженный труд.

Эти люди — строители, работ
ники производственных предприя
тий, изготовляющие необходимые 
стройматериалы, шоферы, перево
зящие их на стройки—стремятся 
работать лучше, чтобы быстрее 
приблизить заветную цель чело
вечества—коммунизм.

С праздником, дорогие друзья!

Колллектив миллионеров —
С начала этого года коллектив 

автобазы начал готовить достой
ную встречу Дню строителя и 
40-й годовщине Великой Октябрь
ской социалистической революции. 
Успешно завершил он и июльский 
план. Задание по перевозкам в 
тонно-километрах выполнено на 
120 процентов. Выпущено на ли
нию автомашин на пятнадцать 
процентов больше, чем заплани
ровано. За месяц они прошли 
один миллион пятьдесят тысяч 
тонно-километров.

Итак, автобаза стала «миллио
нером». Особо отличился за по
следнее время водитель тов. Со-

Наш подарок к празднику
Завтра большой праздник стро

ителей нашей страны. 'Встречая 
его, коллектив бетоноарм1атурного 
завода № 1 добился некоторых 
успехов. План июля выполнен на 
102,6 процента.

В июле завод достиг наивысшей 
производительности по выпуску 
пустотного настила, дав строите
лям ’5000 квадратных метров 
этих конструкций и 4400 квадрат
ных метров ребристых панелей, 
то есть 9400 кв. .метров перекры
тий. 

колов. Он вывозит лес из Карелин- 
ского леспромхоза и за июль до
ставил 388 фестметров леса, то 
есть 244 процентов нормы.

Всегда аккуратно выезжает на 
линию X. Кучкильдин. За месяц 
его машина прошла 7355 тонно- 
километров и доставила на уча
стки 577 тонн камня.

Более полутора норм выполнил 
водитель П. Корнев и,около двух 
норм — водитель Т. Туртинскас.

В первые дни августа коллек
тив также не снижает темпов и 
намерен работать не хуже, чем в 
июле. А. САБО,

начальник автобазы.

Производительно потрудился 
коллектив и в первой декаде ав
густа. Высокой выработки д(/ 
стигли бригады тт. Ермолова и 
.Касимова. В этом месяце бетон
щики осваивают выпуск мелко
размерного пустотелого настила.

.Задача коллектива—закрепить 
достигнутые успехи и не ослаб
лять темпов. Для этого руковод
ство треста должно обеспечить ар
матурный цех прутковой сталью

3. ФЕЛЬДМАН, заместитель 
начальника цеха.

Строителям 
песню поем

Строителям песню поем 
За верную службу народу, 
За то, что, трудясь 

с огоньком,
Возводят дома и заводы. 
За то, что в смертельных 

боях
Мосты под огнем наводили, 
За то, что, трудясь 
Свой труд с героизмом 

сдружили.
Строителям песню поем, 
По улицам новым шагая. 
Сегодня их с праздничным 

днем 
Мы все от души поздравляем. 
Желаем дальнейших удач, 
Здоровья и радостей в жизни, 
Решенья почетных задач 
На главном пути 

и коммунизму.
Пусть в этом пути без тревог 
Рождается подвиг высокий... 
Что начато — выполнить 

в срок, 
А трижды почетней •— 

до срока!
Строителям песню поем 
За то, что с народом на деле 
Идут они верным путем 
К намеченной Лениным цели.

А. ГОЛУБЕВ.



Вчера, сегодня и завтра 
нашей строительной семЬи

Прошло полтора года шестой пятилетки
Л-ЕСАМИ новостроек покрыта вся наша Родина. Поднимают

ся новые заводы, заново создаются города и поселки, 
■коренным образом преобразуется облик старых городов.

За годы советской власти общий фонд в городах и работах 
поселках увеличился в 3,7 раза. Тем не менее существующие темпы 
работ еще далеко не достаточны.

Проявляя большую заботу об улучшении бытовых условии тру
дящихся, партия и правительство уделяют большое внимание раз
витию жилищного' строительства. В Директивах XX 'съезда партии 
намечено построить за пятилетие 205 миллионов квадратных мет
ров, то есть почти вдвое больше жилой площади, чем в предыду
щей пятилетке.

Центральный Комитет КПСС и Совет Министров СССР в поста
новлении «0 развитии жилищного строительства в СССР» намети
ли еще более повысить 'размах и темпы жилищного строительства 
я построить за пятилетие 215 миллионов квадратных метров жи
лой площади.

Из года в год увеличивается объем строительных работ, выпол
няемых и нашим трестом.

В праздник всех строителей — День строителя стало традицией 
оглянуться на пройденный путь, подвести итоги сделанного. То
гда ясней .становятся и стоящие перед нами задачи.

Как же за полтора года, прошедшие с начала шестой пятилет
ки, наш коллектив справляется с поставленными перед ним зада
ниями?

Путь .об атом расскажут цифры.

Н
АЧНЕМ с 'основных пока
зателей. В 1955 году — 
последнем году пятой пя

тилетки—было выполнено строи
тельно-монтажных работ на 146 
миллионов рублей, а в 1956 го
ду — первом году новой пяти
летки—объем выполненных работ 
составил 168,4 миллиона руб
лей; в первом же полугодии те
кущего года уже достиг 85,6 
миллиона рублей.

Рост ярко виден ив сопостав
ленных таких данных. Если пер
вое полугодие 1955 йда, когда 
было .освоено 69,5 (миллиона руб
лей, принять за 100 проц., то в 
первом полугодии 1956 года ос
воено 75,2 миллиона рублей — 
10'8 проц., за это же время 1957 
года уже 85,6 миллиона рублей 
или 123 проц.

Директивы XX съезда партии 
предусматривают резкое увели
чение капитальных вложений в 
жилищное и культурно-бытовое 
строительство, И опять-таки это 
видно на примере нашего треста. 
В то время как увеличение 
средств на стройки промышлен
ных корпусов и других сооруже
ний незначительно, рост средств, 
вкладываемых в жилищное и 
культурно-бытовое строительство, 
■очень велик.

‘Опять-таки лучше всего ска
жут об этом сами цифры. Объем 
этих работ, выполненных в пер
вом полугодии 1955 года, соста
вил 26,9 миллиона рублей. Во 
втором полугодии 1966 года бы
ло сделано работ на 27,1 мил
лиона рублей или 116 проц, к 
предыдущему году. А в первом 
полугодии текущего года вложе
но уже 40 миллионов рублей — 
160 процентов. Другими словами 
сумма вложений за полтора года 
шестой пятилетки увеличилась 

более чем в полтора раза.
Увеличиваются вкл адыва емые 

средства, растет и вводимая в 
строй жилая площадь. За послед
ние полтора года наш 'коллектив 
построил новые дома на улицах 
им. Якова Свердлова, им. Баума
на, им. Сталина, на Зеленом го
родке, в Пионерском поселке, воз
ле завода резиновых техниче
ских изделий и в других районах 
Свердловска.

'Введено в эксплуатацию жи
лой площади (в тысячах ква
дратных метров).

ЗА 1955 ГОД — 27,1 
в том числе

1-е полугодие — 3,6
ЗА 1956 ГОД — 27,9
в том числе

1-е полугодие — 12,4
ПЛАН 1957 ГОДА — 34,8
Введено в 1-м полугодии

— 16,1
Нет сомнения, что выполняя 

решения XX съезда партии и по
становление ЦЕ .ЕПСС и Совета 
Министров СССР, строители и 
нынче выполнят план, как вы
полняли и перевыполняли его 
за два предыдущих года.

[Приведенные выше данные по
казывают не только рост по
строенной жилой площади, но и 
более ритмичную сдачу готовых 
домов. В самом деле в 1956 году 
сдано немного больше жилья, чем 
в предыдущем. Однако если в 
первом полугодии 1955 года 
введено в строй жилой площади 
лишь 13,3 проц, годового плана, 
то за первые шесть месяцев 
195-6 года — уже 44,5 проц., а 
с начала текущего года — 46,3 
проц.

Эти достижения — результат 
беззаветного труда строителей 
всех профессий — каменщиков, 
штукатуров, маляров, плотников, 

столяров и многих других, кото
рые вкладывают свой труд в воз
ведение новых зданий, в преоб
разование города.

АМЕЧАЯ широкий размах 
индустриализации строи
тельных работ, Директи

вы XX съезда партии по шесто
му пятилетнему плану преду
смотрели рост производительно
сти труда строителей за пяти
летие на 52 процента. Другими 
словами это означает, что строи
тельные организации должны в 
шестом пятилетии, не увеличи
вая численности людей, сделать 
в полтора раза больше работ, чем 
в предыдущей пятилетке. И 
только для выполнения осталь
ной части работ привлечь новых 
строителей.

И это задание наш коллектив 
выполняет успешно. Приняв 
производительность труда в пер
вом полугодии 1955 года за 
100 процентов, мы увидим, что 
за первое полугодие прошлого 
года'она составила 119,5 про
цента, а за шесть месяцев теку
щего года 124 процента.

Таким образом, за полтора го
да, истекшие с начала шестого 
пятилетия, производительность 
труда строителя увеличилась на 
24 процента. Это несколько опе
режает среднегодовой процент 
■роста, установленный в Дирек
тивах XX съезда партии.

Что же способствовало более 
производительному труду строи
телей? Какие мероприятия про
водились для того, чтобы они 
могли строить быстрее и лучше?

Шлакоблочный завод № 1 начал выпускать крупные шлакобетон
ные блоки с наружной офактуровкой.

НА СНИМКЕ: работница О. ВАСИЛЬЕВА у готовой продукции.

Одна из основных причин — 
это из года в год увеличиваю
щаяся механизация трудоемких 
работ. О том, как возрос уровень 
механизации за последние полто
ра года, говорят такие данные.

В последнем году пятой пяти
летки штукатурные работы бы
ли механизированы на 69,5 про
цента, сейчас уровень ,их меха
низации составляет 77 Ьроцен- 

тсв. С 61,5 процента до 72 воз
росла механизация малярных и 
с 69 процентов до 84 — по- 
грузочно - разгрузочных работ. 
Только механизация земляных 
работ остается еще на одном 
уровне.

[Повышает производительность 
труда и все более широкое вне
дрение сборности в строитель
ство. Так, в 19'55' году расход 
сборных железобетонных и бе
тонных конструкций и деталей 
на один миллион рублей строи
тельных работ составил 130 ку
бометров, а в первом полугодии 
текущего года он достиг уже 
249 кубометров. Для перекры
тий теперь используются пустот
ные панели, производств» кото
рых освоено в начале этого года. 
Осваивается выпуск крупных 
блоков, что позволит еще выше 
поднять сборность домов. Значи
тельно возросло также примене
ние сухой -штукатурки, (гипсо
алебастровых перегородок и бло
ков и других сборных элемен
тов.

В то же время потребление ле
са еа этот период сократилось, 
примерно', .вдвое.

Немало способствовали более 
производительной работе строи
телей и ряд других причин. На
пример, приготовление бетонов и 
растворов на центральном бетон
ном заводе. Это высвободило око
ло. двухсот рабочих и повысило 
производительность труда почти 
на пять процентов.

Улучшилась организация ра
бот и труда

ТАК0ВЫ итоги. Они показывают, что за полтора года ше
стой пятилетии строители нашего треста ведут упорную 
борьбу за выполнение' решений XX съезда партии.

Во втором полугодии предстоит выполнить больший ебъем ра
бот, чем в первом. Необходимо не только едать все дома и куль
турно-бытовые объекты, установленные планом, но и выполнить 
повышенные обязательства, принятые ® честь 40-й годовщины 
Великого Октября — досрочно выполнить годовой план.

В будущем году наш коллектив должен будет построить еще 
больше жилой площади, чем нынче. Следовательно уже теперь нуж
но уделить серьезное внимание подготовке заделов.

В решении всех этих задач строителям должны помочь работ
ники производственных предприятий. Их обязанность полнее ис
пользовать мощности всех цехов и обеспечить строителей сборным 
железобетоном, качественными столярными изделиями.

Скоро вступит в строй завод ячеистого' бетона. Быстрейший 
ввод его в эксплуатацию зависит как от строителей, так и ,от 'ра
ботников комбината производственных предприятий. Продукция 
нового завода — крупные панели для стен, междуэтажных и чер
дачных перекрытий—поможет еще 'более индустриализовать 
строительство, а значит быстрее обеспечить трудящихся новыми 
квартирами.

Особое внимание следует обратить на качество строительных 
работ. В домах, сдаваемых строителями, не должно быть никаких 
недоделок и брака.

Наш коллектив имеет все возможности добиться еще лучших 
показателей. Порукой этому — творческая активность строителей, 
их стремление выполнить задания 'партии и правительства.

Е. ШЕВЫРИН, 
начальник планового отдела треста.

На скоростном строительстве 
дома в десятом квартале Урал
маша устанавливаются межком
натные перегородки из шлакоале
бастровых плит.

НА СНИМКЕ: плотник С. И. 
КОПЫТОВ ведет монтаж плит.

ПРОВОДИМЫЕ (мероприятия 
неизбежно должны уде
шевлять строительство. 

Директивами по шестому цяти- 
летнему плану намечено 'сни
зить стоимость строительства на 
7 процентов. Значительная часть 
этого юнижения должна быть 
обеспечена за счет проектирова
ния — ликвидации архитектур
ных излишеств, уменьшения не
которых коммуникаций и других 
факторов, не зависящих непо- 
средственно от строителей.

Тем не менее и в наших руч
ках имеется много возможностей 
удешевления строительства. В 
позапрошлом году было установ
лено задание по снижению стои
мости строительства на 3,5 про
цента, в прошлом 'году — на 2,7 
процента.

В 1955 году установленное за
дание не было выполнено, хотя 
трест впервые за многие годы не 
только уложился в сметную 
стоимость, но1 и добился уде
шевления строительства, на 
1 процент. Но уже в прошлом 
году стоимость строительства 
была на 5,9 процента ниже 
сметной, а за шесть месяцев 
этого года, снижение составило 
5,2 проц.

РОСТ ВВОДА В СТРОЙ ЖИЛОЙ ПЛОЩАДИ В СРАВНЕНИИ С ПОСЛЕДНИМ ГОДОМ
ПЯТОЙ ПЯТИЛЕТКИ



Славное и почетное дело—строить!
□П
О

□
□ □ □

Мы тут все строители —
вся наша семья.
Так могут сказать многие из нашего коллекти

ва. Профессия строителей, которая была когда-то 
временной, сезонной, становится сейчас для мно
гих любимым делом. На стройку идут целые 
семьи. От отца к сыну передается мастерство ка
менщика, штукатура, плотника.

о братьях-Лесановых— каменщиках стройуправ
ления № 752 знают за пределами нашей области.

О некоторых из семей строителей мы рассказы
ваем ниже.

□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□I □□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□□и

Старая 
гвардия

— Ну, как, Иван Николаевич! 
Скоро кончите кладку? — обра
тился главный инженер стройки 
к бригадиру каменщиков И. Н. 
Лесанову.

— Можем кончить .и скоро. 
Давайте только материалы, а ва 
нами дело не станет, — отвечал 
бригадир, продолжая укладывать 
кирпич на раствор.

Быстро мелькала кельма в 
его умелых руках, плотно и ров
но ложились друг на друга кир
пичи. Любо смотрен, на камен
щика. Движения быстрые, уве
ренные. Никак не подумаешь, 
что ‘ Ивану Николаевичу перева
лило уже за .пятьдесят.

С ранней юности три брата 
Лесановых шли к строительному 
делу. И несмотря на то, что отец 
настаивал, чтобы сыновья оста
лись в деревне, они твердо ре
шили — идти строить.

Первым на стройку пошел Ми
хаил. Это было в .1928 году, 
когда ему исполнилась двадцать 
два года. Юноша поступил уче
ником каменщика.

'Вслед да ним приехал 4 в 
Свердловск и старший брат — 
Иван. Этот уже имел некоторый 
опыт, так как помогал плотни
чать отцу, а потом учился на 
каменщика.

А в 1936 году в бригаду Ива
на Николаевича определился са
мый младший брат Алексей.

Имя братьев Лесановых широ
ко известно не только в управ

БУРНО растет поселок урал- 
машевцев. Пройдите <по 
улицам и вы увидите

кругом леса строек.
Мне бы хотелось рассказать о 

молодом поколении строителей 
нашего участка, труд которых 
вкладывается в дома десятого 
квартала поселка Уралмаша.

...Отчетливо помню, когда че
тыре года тому назад (в нашу 
бригаду пришла скромная девуш
ка невысокого роста и -отреко
мендовалась:

— Я — Чулимова. Меня на
правили к вам штукатуром.

Слово за слово завязалась бе
седа. Я узнал, что Мария Чулы- 
мова окончила школу фабрично- 
заводского обучения, получила

лении № 752, но и среди строи
телей нашего города. Да это и 
понятно. Вряд ли кто лучше и 
быстрее их сможет установить 
причалку, уложить кирпич на 
раствор, сделать перевязку, про
верить правильность кладки. А 
какие красанцы-дома выложе
ны их руками! И сколько их, 
этих домов! Не десятки, а сот
ни. .Кстати, сами Лесановы за
трудняются даже назвать все те 
дома, в строительстве которых 
они участвовали. Трудно вспом
нить все. Ведь почти весь посе
лок Уралмаша выложен руками 
этой семьи.

Вместе с Лесановыми рабо
тают и другие родственники. В 
строительство десятков домов 
вложил свой труд Алексей .Про
копьевич Масленков — (родня 
Лесановых. О нем можно слы
шать только самые лучшие от
зывы.

Вот она—молодая смена
четвертый разряд и очень хочет 
быть квалифицированным штука
туром.

С первых же дней Мария 
охотно взялась за .работу. И ка
кое дело ей ни поручи — будь 
то штукатурка стен, потолков или 
откосов, — девушка выполняла 
его прилежно.

Проходили месяцы. Мария ов
ладевала мастерством, стала пе
ревыполнять норму и -обгонять 
квалифицированных штукатуров.

— Ну, молодец! Не возра
жаю, если ты подашь заявление 
в квалификационную 'комиссию 
о присвоении пятого разряда-. Те
бя полностью поддержу, —- за
явил я ей после того как убе
дился в том, что девушка хорошо 
усвоила основы своей профессии.

Мария не замедлила последо
вать моему совету. А через не
сколько дней она уже сдала тех
минимум, и молодому штукатуру 
повысили разряд.

Мария Чулымова выросла на 
нашей стройке. Бригада стала 
для нее родным коллективом, ко
торый порадовался за нее, когда 
она вышла замуж и создала свою 
семью.

И что примечательно. -Муж 
Марии, Николай Андреевич Ма- 
за-ев, работавший ранее на маши
ностроительном заводе, заинте
ресовался профессией жены и 
тоже решил стать строителем. 
Недавно он поступил к нам на 
стройку. Пока Мазаев ученик 
плотника в одной из лучших на
ших бригад — бригаде Юров
ских. Бригадир и товарищи по 
работе хорошо отзываются о тру- 
долюбивом старательном учени

Широко известны трудовыми делами семьи ка- □ 
менщиков Якоревых, штукатуров Казанцевых. А —□ □ □ □ □В □ □□

Работает на стройках треста и 
их двоюродный брат — Васи
лий Григорьевич Чикунов. Сей- 
чак; он .вместе с бригадой И. Ф. 
Матвеева воздвигает 88-квартир- 
тирный дом в 59 квартале Орд- 
жоникидэевского района.

Представитель старшего поко
ления — Михаил Алексеевич 
Лесанов уже не может .орудовать 
кельмой, трудно держать и кир
пич. Но он не хочет расстаться 
со строительством и стал сторо
жем — бережет государственное 
добро.

Такова старая гвардия нашего 
коллектива — достойный при
мер для молодых строителей.

А. СМИРНЫХ.
☆ ☆ ☆

НА СНИМКЕ (слева направо): 
Михаил, Алексей и Иван Леса
новы.

ке. И надо думать, что в бли
жайшие дни ему будет присвоен 
разряд.

Сейчас молодая -семья строи
телей вьет свое гнездо. Они ре
шили построить своими руками 
индивидуальный дом. Общест
венные организации пошли на
встречу -молодоженам: выделили 
им ссуду.

Строительство дома — в раз
гаре.

Приятно, когда все сделано 
своими руками. Скоро молодая 
семья справит новоселье.

К. ДОЛГОРУКОВ, 
бригадир штукатуров 

стройуправления № 774.
На снимке: супруги Мазаевы 

на строительстве собственного 
Дома.

-0-

В цех пришло 
новое пополнение

Долгое время не справлялся с 
заданиями заготовительный пере
дел деревообделочного цеха. Од
ной из причин -отставания была 
нехватка станочников.

По вот в цех пришло новое 
пополнение из строительной 
школы. Это позволило укомплек
товать бригады. Молодежь друж
но взялась за работу.

-К Дню строителей заготови
тельный передел добился уже 
первых успехов — создан доста
точный задел столярных изделий, 
что дает возможность выполнять 
согласованные графики поставки 
оконных переплетов, дверей, ко
робок на строительные пло
щадки.

Семейная 
профессия

ДИТЕЛЬНЫЙ глаз лабо
рантки завода товарно
го бетона и раствора 

■ должен проникнуть всюду.
Начиная свой трудовой 

2 день. Татьяна Устиновна Пи- 
£ калова, прежде всего, заходит 
» -в склад инертных. По-хозяй- 
5 <жи осматривает она завезен- 
£ 'Ный за ночь строительный ма- 
" териал: песок, горблендит, це- 
! мент, известь. Затем тщатель- 
■ но отбирает от каждой партии 
£ пробу и отправляет ее в лабо- 
■ раторию на испытание.

А тут нужно идти в дози- 
£ ровочное отделение, чтобы 
! проследить за работой вес-о-в. 
■ Если они неправильно срабо- 
■ тают, то нарушится процент- 
£ ное соотношение бетона, ра- 
.£-створа, (а это приведет к бра
жку, перерасходу цемента.
£ Убедившись, что здесь все 
£ в порядке, лаборантка спу- 
■ «кается в смесительное отде- 
■ ление. Здесь она -следит за 
£ выпуском продукции и опять 
£ берет пробу.

Через некоторое время 
■ Татьяну Устиновну можно ви- 
£ деть за столом в лаборатории. 
" Раскрыв -технологический жур- 
£ нал, она записывает данные 
" о количестве выпускаемой про- 
■ дукции, о расходе ' цемента. 
“ торблевдита и песта.
= Та® проходит день. Строи- 
£ тель, укладывающий бетон, 
£ порой -не знает, как много 
! пришлось потрудиться добро- 
■ совестной лаборантке, чтобы 
£ выдать ему доброкачественную 
! продукцию.
■ -Вечером вся -семья Лика- 
£ левых собирается вместе. За- 
“ водятся оживленные раз- 
■ говоры. А идут они большей 
£ частью о то-м, чем живет ,вся 
■ семья — о стройке. Ведь это, 
■ можно оказать, семейная про- 
£ фессия.
£ Муж Татьяны Устиновны— 
«(Василий Иванович Пикалов 
“ работает на стройках Оверд- 
£ ложка свыше двадцати лет. 
| Почетный строитель вложил

Пример в труде показывает 
бриДада (Кадровых станочников 
И. С. Антонова под руководством 
мастера цеха Е. ,А. Бурдова.

Хорошо трудятся сборщики- 
столяры, которым поручена окон
чательная оборка и отделка из
делий. П-о две нормы за смену 
выполняют П. А. Бедненко, А. И. 
Меньшиков. И как бы ни при
дирчиво относился мастер-кон
тролер тов. Анищенко к прием
ке продукции, изделия -этих сто
ляров получают высокую оценку.

Недавно в цех пришел после 
демобилизации из армии и А. Ф. 
Тарасов. Он быстро освоился с 
производством и также ежесмен
но .перевыполняет задание при 
хорошем качестве работ. В этом 
-году молодой рабочий поступает

свой труд в созидание многих 
десятков домов. Он освоил мно
гие специальности — плиточ
ника, асфальтировщика, кро
вельщика, бетонщика, сте
кольщика. Мало уступает му
жу и Татьяна Устиновна. Она 
трудится в тресте около пят
надцати лет.

Дюма Василий Иванович 
рассказывает жене о первых 
успехах сына — Леонида, ко
торый вот уже четыре месяца 
как стал строителем и учится 

у отца.
Татьяна Устиновна радует

ся успехам сына, и по-мате
рински строго говорит ему:

— А вечернюю школу ты 
-должен посещать обязатель
но. Кончишь семь классов, а 
потом поступишь в строи- 
теЛьвый техникум.

Долго еще идет мирная бе
седа о делах строительных, о 
радостях и неудачах, о завт
рашнем дне.

Почетна профессия строите
ля. И хорошо, когда она ста
ла семейной профессией.

Г. БРЮХОВА, 
мастер отдела технического 

контроля.
НА СНИМКАХ: Т. У. Пи

калова в лаборатории завода 
товарного бетона.

В. И. Пикалов с сыном на 
установке мягкой кровли.

, учиться на заочное отделение по
литехнического института. Ок 
мечтает быть инженером-строи
телем.

Дружно трудятся плотники 
бригады тов. Логинова. Здесь — 
все женщины, но они не усту
пают мужчинам и -работают (Про
изводительно.

Хорошо Помогают деревообде
лочникам и грузчики. Ежесмен
но бригада И. Ф. Фетисова долж
на вывезти в цех и сушило 
1 300 — 1 400 кубометров пи
ломатериалов с эстакады лесо
пильного цеха. Грузчики успеш
но справляются с заданием, не
смотря на отсутствие траверз
ного пути.

А. ГИЛЕВ, 
начальник цеха.



Новый состав 
партийного бюро

I
 Состоялось собрание пар- с 

тийной организации треста, ( 
в которую входят коммуни- ) 
сты управления треста, ) 
стройуправлений № 234 и ) 
774 и жилищно-комму- ) 
нальной конторы. с

На собрании избран но- С 
вый состав партийного бю- \ 
ро, в которое вошли тт. Ар- j 
темник, Андреев, Барвин, 5 
Банных, Бобров, Гладких, г 
Садовников, Сафронов, ( 
Фильковский. ч

Секретарем партийного ) 
бюро треста избран тов. ) 
Барвин. ' 5

Сбережено более 
35 тысяч рублей 
Недавно подведены итоги дея

тельности хозрасчетных бригад 
но стройуправлению № 774.

Общая экономия строительных 
материалов за второй квартал 
составила 35 550 рублей.

Инициатор хозрасчета — 
бригада каменщиков тов. Мо.- 
царя имеет на своем счету 3 700 
рублей экономии, бригады шту
катуров тт. Криницкого, Ва
сильева и Долгорукова более чем 
по 2500 рублей каждая, а 
бригады тт. Пушкина и Наумо
вой свыше чем по 1000 рублей. 
Каждая из бригад столяров тт. 
Юровских и Мешкова сберегли 
материалов на четыре с лиш
ним тысячи рублей, а маляры 
бригады тов. Липового сэкономи
ли 4 800 рублей.

И. ТРИГУБ.

Задание
выполнено

Группа столяров из бригады 
тов. Юровских (стройуправление 
№ 774) получила недавно зада
ние — закончить четвертый кор
пус в пионерским лагере. Нужно 
было поставить стропила, за
крыть крышу, установить сухую 
штукатурку и ряд столярных 
работ. Все это требовалось за
кончить меньше чем за десять 
дней — к 1 августа.

Столяры тт. Федорончук, Си
зов, Бушмакин и другие присту
пили к делу. Как правило, к 
концу дня оказывалось, что за
дание перевышено в два с лиш
ним раза.

К первому августа все рабо
ты были выполнены.

А. АХМЕДОВ, 
профгруппорг бригады.

Соблюдать
„нулевой цикл“
Коллектив второго участка 

управления № 774, который на
чал строить детский сад для за
вода «Уралэлектроаппарат», по
ставил задачу до возведения ко
робки здания вайончить весь 
«нулевой цикл»,

18 июля строители пришли на 
площадку и к 1 августа закон
чили весь комплекс общестрои- 
тельных работ нулевого цикла— 
закладку фундамента и подвала, 
аа исключением лестничной клет
ки в подвал. Производительно 
трудятся плотники бригады тов. 
Рекун, землекопов тов. Чащина 
и звено такелажников из брига
ды тов. Шадрина,

Коллектив строителей обязал
ся сдать детский сад к 40-й го
довщине Великого Октября.

Работники из треста «Строй- 
деталь-70», мы ждем от вас 
кирпич и шлакоблоки, сборный 
железобетон и столярные изде
лия. А «Уралтранспецстрою» 
нужно полностью развернуть ра
боты по прокладке коммуника
ций.

С. БРУШТИН, прораб. Осветились окна 
общежития

Проходя по улице Ползунова, 
невольно останавливаешь взгляд 
на красивом только что отделан
ном общежитии № 1-а.

Наконец-то все недоделки, о 
которых так много говорилось 
в свое время, .строительное уп
равление № 774 устранило.

Широкие двери общежития го
степриимно распахнулись перед 
молодыми строителями — юно
шами и девушками управления 
№ 755.

Общежитие хорошо отделано 
внутри., Стройуправление позабо
тилось о том, чтобы создать боль
ше удобств и уюта для жильцов. 
Здесь хорошо оборудована сушил-

Помогите быстрее
Коллектив транспортников 

внимательно познакомился с но
вым постановлением Центрально
го Комитета КИСС и Совета Ми
нистров ССОР. В этом докумен
те проявляется большая забота 
нашей партии и правительства о 
благосостоянии советского наро
да. .Жилищное строительство яв
ляется отстающим звеном и его 
нужно развивать всеми мерами.

Особое внимание уделяется в 
постановлении строительству жи
лых домов силами рабочих и 
служащих.

Весной этого года начали 
строить дом таким методом и 
транспортники.

Отработать смену за .рулем ав
томобиля или в кабине машини
ста паровоза — нелегкое дело. 
Однако, те, кто решил своими 
руками построить себе более бла
гоустроенное .жилище, не счи
таются с трудностями. Окончив 
свой трудовой день и наскоро 
перекусив в буфете, строители-

Кинофестиваль — об этапах великой борьбы
Подготовка к 40-ле

тию Великой Октябрь
ской социалистической 
революции проходит на 
всех участках, во всех 
областях народного 'хо
зяйства нашей страны.

Деятельно готовится 
к ней и наш клуб стро
ителей. Центральное ме
сто у нас по праву за
нимает кинофестиваль 
на тему «йоммунисти- 
ческая партия, — орга
низатор победы Ок
тябрьского вооруженно
го восстания». Об этом 
посетителям клуба кра
сочно рассказывают 
кинофильмы, посвящен
ные важнейшим этапам 
борьбы за становление. 
'Советской власти.

Первые картины фе
стиваля «1905 год», 
'«Ленин в Октябре», 
'«Ленин в 1918 году»

построить дом
самстроевцы спешат на площад
ку и трудятся там в течение не
скольких часов. Почти ежеднев
но приходят на стройку шоферы 
И. Чечель, ,Н. Поляков, А. Кор
нишин, А. Новоселов, П. Ува
ров, Г. Глазырин, машинист па
ровоза К. Корщиков, коновозчик 
Туреков, электрик Капитоненко 
и многие другие.

На строительстве дома проде
лана большая работа, (причем при 
кладке почти полутора -этажей 
все материалы подносились вруч
ную. Сейчас на доме, «кладка ко
торого закончена и установлены 
стропила, наступило затишье. 
Штукатурка не начата, нет пе
регородок, балок для пола пер
вого этажа, наружных лесов для 
штукатурки, а, следовательно, 
нет фронта работ для самстроев- 
цев.

Администрация транспортной 
конторы не решает вопросы обе- 
стечения строительства дома ма
териалами: не подвезено кро-

Клубы — к Октябрю 

прошли при переполнен
ном вале.

Перед картиной «Ле- 
|нин в 1918 году» как 
'обычно в нашем фести
вале прошла беседа. На 
Этот раз перед собрав- 
'шимися выступил ста
рый большевик тов. 

’Круглов. Он рассказал 
‘о своих личных встре
чах с великим вождем 
пролетариата, показал 
'фотоснимки, где В. И. 
Ленин снимался с кре
стьянами на строитель
стве электростанции в 
селе Катино.

(Большое участие в 
организации вечера при
няли воспитатели об
щежитий, в частности 
Ьов. Воротникова. Они 
рассказали молодежи о 
предстоящем вечере, ор
ганизовали культпоходы.

И надо сказать, что

молодежь с большим ин
тересом слушала рас- 
«каэ тов.Круглова, аза
тем с особенным подъе
мом просмотрела кино
фильм.

Из фильмов фестива
ля в августе будут де
монстрироваться кино
фильмы «Депутат Бал
тики» и «Чапаев».

Вместе с тем наме
чаются встречи с пер
выми депутатами Сверд
ловского областного Со
вета депутатов трудя
щихся, с участниками 
гражданской войны, с 
первыми комсомольца
ми, со старейшими 
строителями.

Дети встретятся с 
первыми пионерами.

В плане подготовки к 
празднику намечены бе
седы и лекции на те
мы «Строительная тех

ка, есть комната для еды, сде
ланы отдельные шкафчики, в ко
торых можно было бы хранить 
посуду, а не держать ее в ком
натах.

Хорошо отдохнуть после на
пряженного трудового дня в чи
стой и прибранной комнате. Все 
здесь сверкает белизной—и толь
ко что повешенные шторы, и ска
терти, и тщательно выутюжен
ные покрывала.

А поддерживать чистоту и по
рядок в своем доме — это уже 
дело самих 'строителей, живу
щих в нем.

На снимках (вверху): общий 
вид общежития, (внизу) — раз
норабочая строй у п р а в линия 
№ 755 Н. Бударкова и штука
тур А. Шечавина за ужином.

вельное железо, минеральная ва
та, металлические карманы.

Тормозит строительство, на
шего дома и комбинат производ
ственных предприятий: нет щи
тов перегородок. Несмотря на 
договоренность все материалы 
делить пополам, руководители 
комбината пекутся больше о 
своем доме.

Не решается вопрос с тепло
трассой и водопроводом.

Идет последний месяц, наибо
лее благоприятный для ведения 
работ и цеобьходимо его исполь
зовать.

Руководители транспортной 
конторы и комбината производ
ственных Предприятий должны 
изменить свое отношение к 
строительству 'собственными си
лами, помочь застройщикам в 
обеспечении материалами и ус
корить ввод в эксплуатацию 
строящегося дома.

В. ЖДАНКИН,
председатель завкома.

ника. за 40 лет», «Ка
ким был и каким 
стал наш город», «Тех
нический прогресс в 
.промышленности за 40 
лет», «От серпа до ком
байна» (путь сельско
го хозяйства).

К лекциям в фойе 
клуба будут организо
ваны соответствующие 
выставки.

Пройдут также вече
ра по обмену опытом 
строителей.

С постоянными посе
тителями клуба, с мо
лодежью мы организуем 
разучивание песен ре
волюционного под
полья — такие, как 
«Варшавянка», «Смело, 
товарищи, в ногу», «Мо
лодая гвардия» и дру
гие.

Ь. КВАСМАН, 
директор клуба.

Обо всем понемногу

ФИНИШ взят
Горком КПСС и ис

полком Ср ’рдловското 
, городского Совета при

судили .первое место по 
итогам работы второго 
квартала коллективу 
стройуправления № 762.

(Из газетных, 
сообщений).

ДРУЖЕСКИЙ ШАРЖ.

Медведь- 
покровитель 

(Басня)
Директору Медведю как-то раз 
Зайчишка сторож докладную 

подал, 
На Волка,
Он, мол, плут у вас, он груб, 
Он вечно пьян, он тащит все 

с завода.
Он шагу не шагнет, 

не совершив обмана, 
Нет меры для его бездонного 

кармана.
С тех пор, как серый стал 

завскладом,
Он дом себе купил
0 большим вишневым садом. 
Встревожился, задумался

Медведь.
И Заяц прав, и Волка гнать 

боится.
И так, в конце концов, 
Решил распорядиться.) 
В недельный срок сменить 

на складе
Все инвентарные тетради, 
А вместо Зайца к складу

в сторожа 
Поставить приказал Ежа.

☆ ☆ ☆
Мораль: от (жалоб мало толка, 
Ноли Медведь боится Волка.

В. ГОРОДКОВ. 
—0—

Нам не нужны 
уроды

Говорят в семье не без урода.
А бывает еще, что бригадир 

говорит ученику:
— Не подмочишь, .разряд не 

получишь.
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